

Casi 300 iglesias de diferentes países se unieron simultáneamente a “Sea la luz”, un evento de proclamación del evangelio retransmitido desde el Madrid Arena al mundo. El pastor Juan Carlos Escobar ha sido nombrado secretario de la Junta directiva de la WAGF



(Redacción, 14/10/2023) **El 9º Congreso Mundial de la Asambleas de Dios concluyó esta noche por todo lo alto**, con un gran evento evangelístico global y un concierto gospel.

Bajo el lema “Brilla. Llamados para influenciar” (“Shine. Called to influence”) los más de

4.200 inscritos reunidos desde el jueves hasta esta noche participaron de tres jornadas intensas de reflexión, celebración, oración y proclamación, en los que el Espíritu Santo fue el protagonista buscado, anhelado y destacado, por encima de cualquier otra figura eclesial o artística.

Y como hilo conductor de casi todas las ponencias, dos temas principales: **la necesidad de que la iglesia brille en medio de la oscuridad que cubre el mundo actual** -para lo que es fundamental experimentar el poder renovador y vivificante del Espíritu Santo-, y

la urgencia de alcanzar a las siguientes generaciones transfiriéndoles “el testigo” de la misión.

Prueba de esta última preocupación ha sido **la celebración de “Next Generation”**, una suerte de *microco*

ngreso-dentro-del-Congreso

destinado exclusivamente a los jóvenes y adolescentes. Y también

las actividades paralelas para niños

-otro

mini-congreso

- en el que los niños han podido disfrutar sus propias reuniones, conciertos, actividades, juegos, tiempos de oración, alabanza, en un formato especialmente diseñado para ellos,

siendo la de ellos una de las participaciones más aplaudidas de la tarde en el acto de clausura

, donde declararon su deseo de “brillar” y cantaron una bella canción acompañados de la agrupación “Papel Maché”.

UN ESPAÑOL EN LA JUNTA DIRECTIVA DE LA WAGF

Durante la reunión de clausura del congreso celebrada esta tarde, hubo **dos hechos especialmente relevantes**

. Por un lado, se presentó la nueva Junta Directiva de la Fraternidad Mundial de las Asambleas de Dios (WAGF, por sus siglas en inglés), con

una novedad de gran relevancia histórica para la comunidad evangélica en España: por primera vez un español -el pastor Juan Carlos Escobar- ha sido nombrado secretario, un cargo de la más alta responsabilidad, en la organización pentecostal más grande del mundo.

Hasta ahora el pastor Escobar, que también ostenta el cargo de presidente de las Asambleas de Dios de España, fungía en la WAGF como coordinador de las iglesias del sur de Europa. A

partir de ahora, su tarea y responsabilidad tendrá un alcance global.



El presidente saliente, pastor Mohan, encomienda en oración al pastor Juan Carlos Escobar como nuevo secretario de la WAGF

También se produjeron otros cambios en la Junta directiva de la WAGF, siendo la más destacada el relevo en la Presidencia. **El Rev. Dominic Yeo, de Singapur, sustituye desde hoy al pastor David Mohan** , quien desde hacía un par de años se desempeñaba como presidente en funciones.

El pastor Moahn, presidente saliente, fue el encargado de encomendar a Dios en oración a los integrantes de la nueva Junta Directiva.

GHANA 2026

El otro hecho destacado de esta jornada fue el anuncio de la sede del próximo Congreso Mundial -el 10º- que Dios mediante tendrá lugar en 2026: la República de Ghana.

Un emocionado pastor, representante de dicho país, se postró de rodillas en el escenario cuando los pastores oraron por su país y por la preparación de ese importante evento mundial.

Tras la oración, el pastor Juan Carlos Escobar tomó la palabra para sorprender al pastor gahnés, que aún no se reponía de la emoción, con **el anuncio de un donativo de 25.000 dólares** de las iglesias de las Asambleas de Dios de España, como muestra de amor fraternal y apoyo práctico -"¡una semilla!"- para la organización de dicho evento.

"SEA LA LUZ"

El último plato del banquete espiritual fue la campaña *Sea la Luz*. A las 19:00 hs en punto el auditorio del Estadio Multiusos Madrid Arena se convirtió en **un escenario planetario** gracias a la tecnología, para conectar de forma simultánea con miles de hogares en decenas de países del mundo.

277 iglesias de España y diferentes países, la mayoría de habla hispana, adhirieron a la iniciativa conectando a través de Youtube con

[la retransmisión en directo del acto en Madrid](#)

. Un acto que incluyó mucha música, conmovedores testimonios, y la proclamación del mensaje de esperanza en Jesucristo. Del otro lado de Youtube,

miles de hogares seguían el programa de forma simultánea

, con vecinos y amigos por los que los fieles de las 277 iglesias habían orado con la ayuda del

Escrito por Actualidad Evangélica
Sábado, 14 de Octubre de 2023 23:10

Plan Andrés

e invitado a ver el programa. Una iniciativa para la que habían impreso **100.000 folletos evangelísticos** diseñados por la organización Testimonio Cristiano a Cada Hogar.

“¡Imposible medir el impacto de este evento de proclamación!”, explicaba emocionado a *Actualidad Evangélica*

, el responsable del Departamento de Plantación de Iglesias de las Asambleas de Dios de España,

Seth Vañó.

Quien escribe estas líneas debió abandonar el Madrid Arena antes de que concluyera el evento, mientras **el cantante español Kike Pavón** ponía a bailar y a cantar a los miles de congregados que disfrutaban de los últimos momentos de un Congreso inolvidable... histórico.

Afuera ya era de noche y, pese a las nubes que cubrían las estrellas en el cielo, podía percibirse en el ambiente el brillo de una luz... una luz inextinguible que en estos días, desde Madrid y para el mundo, ha vuelto a avivarse.

(Actualidad Evangélica ha recogido las voces de algunos de los asistentes y protagonistas a este Congreso. En breve las publicaremos).

>> En la página youtube de la WAGC 2023, en el siguiente enlace, puede ver las retransmisiones de las plenarias y otros contenidos del Congreso Shine 2023. <https://www.y>

El 9º Congreso Mundial “ShineWAGC2023” concluye con un gran evento evangelístico y con un español

Escrito por Actualidad Evangélica
Sábado, 14 de Octubre de 2023 23:10

outube.com/@wagc2023

Fuente: Actualidad Evangélica

Noticia relacionada:

. [“Este congreso no llega con retraso por la pandemia sino en el tiempo perfecto de Dios”](#)
[\(Juan Carlos Escobar, presidente de las Asambleas de Dios de España\)](#) (14/10/2023)